## Grillen am Schützenhaus

Am Freitag 23. Juli wollen wir uns zum gemeinsamen Grillen am Schützenhaus treffen. Um die Sache möglichst einfach zu gestalten, wurde beschlossen, dass jeder sein Grillgut selbst mitbringen sollte. Treffpunkt 18 Uhr am Schützenhaus. Alle Mitglieder sind herzlich willkommen.

Gleichzeitig wollen wir damit unsere neue Überdachung unseres Freisitzes einweihen. Allen Beteiligten die beim Aufbau unter Federführung von Martin Maier mitgewirkt haben nochmal herzlichen Dank.



Um den Corona Anforderungen gerecht zu werden, besteht ab sofort auch die Möglichkeit sich beim Besuch des Schützenhauses mit der Luca-App zu registrieren.

Wir bitten die Mitglieder und Besucher, diese Möglichkeit wahrzunehmen.

## Hauptversammlung

Die im Januar ausgefallene Hauptversammlung findet vermutlich am 10. September im Schützenhaus statt. Der Termin und die Lokalität müssen aber noch mit der Stadtverwaltung abgestimmt werden. Bitte Termin aber schon mal vormerken.